Mesdames, Messieurs, Monsieur le Président de la Fédération, Chères amis, Chers amis,

Au nom de notre conseil d'administration, je vous présente mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

D'abord qu'elle apporte à chacun d'entre vous et à vos proches, bonheur et santé, joies familiales et satisfactions personnelles.

Qu'elle vous épargne les choses de la vie et qu'elle soit sereine. Bien sûr, nous pensons à ceux que l'année 2016 a touché, qui ont perdu un être cher et qui poursuive leur longue route pour atténuer la douleur qui les frappe.

Notre association fait partie d'une grande et belle Fédération forte de ses 120 membres et de ses 22 000 salariés et personnels de l'éducation nationale. Cette force elle l'utilise pour offrir à la population, en veillant à sa présence dans tous les territoires, des actions fondées sur l'égalité, la citoyenneté, la laïcité, la solidarité.

Les PEP 83 n'ont aucune crainte pour que le projet élaboré actuellement pour la période 2017-2022 soit de la même veine que le précédent car il aura à cœur de correspondre aux attentes et aux besoins de la société.

M. le Président, soyez assuré de notre participation pleine et entière pour que ce projet républicain porté sur le plan national par la Fédération nous le soutenions, nous le défendions, nous l'enrichissions.

Notre association a fêté en 2016 son centenaire simplement et dignement. Nous ne souhaitons qu'une seule chose : être à la hauteur de nos anciens dans la continuité et la promotion des valeurs qu'ils ont inscrites dans le pacte républicain. Nous les défendrons avec le courage nécessaire et nous chercherons sans relâche à les adapter à notre monde contemporain.

Ce matin, nous avons assisté à la présentation de nos activités associatives. C'est le meilleur témoignage de notre vitalité.

Notre association a très clairement l'ambition d'être au diapason du projet Fédéral en mettant en œuvre son slogan « agir pour une société solidaire et inclusive ».

Aussi, cherchons nous à développer nos actions sociales et médico-sociales, d'éducation et de loisirs, et devons progresser dans celui des politiques de proximité.

Dès lors, nous poursuivrons en 2017 :

- Nos actions pour la scolarisation et le développement personnel des jeunes en situation de handicap ou présentant des troubles qui nécessitent un accompagnement thérapeutique, éducatif, médical,

- Nos propositions de séjours de classes de découverte et de loisirs en essayant d'accélérer la rénovation de notre centre de Chantemerle qui demeure, pour nous, l'expression manifeste d'un élan de solidarité nationale historique,
- Notre formation des acteurs de l'éducation nationale avec le Rectorat de Nice pour les élèves présentant des troubles scolaires anxieux. A ce sujet, nous remercions la Fédération d'avoir retenu notre projet d'action innovante afin d'organiser des sessions permettant le retour à l'école et combattant ainsi le décrochage scolaire,
- Notre œuvre de solidarité grâce au travail quasi quotidien réalisé par notre commission solidarité et notre siège associatif,
- Le développement de notre secteur de volontaires de service civique.

Pour ce faire, je le dis sans ambages, le conseil d'administration à une totale confiance dans nos professionnels pour réaliser notre projet départemental et se mobilise luimême fortement pour y parvenir.

Avant de partager ensemble le déjeuner, je souhaite remercier ,en votre présence M. le Président de la Fédération, cher Jean-Pierre, l'ensemble des acteurs qui a mis la main à la pâte et s'est retroussé les manches pour que cette journée soit une réussite collective.

En nommant certains d'entre eux, je tiens à rendre hommage à tous pour leur mobilisation ou leur écoute :

- A la commission communication et à son président Pierre CONSTANS,
- A la totalité de nos professionnels de nos services médico-sociaux sous la direction de Mme Nathalie PETRI,
- A notre siège associatif au travers de Mme Christine PERENON notre directrice administrative,
- A Mme Valérie TESTAGROSSA responsable du SAPAD et M Laurent ESCOFFIER directeur de notre centre de Chantemerle,
- à Mme Isabelle NEGRO directrice de l'Ecole Supérieure du Professorat et de l'Education de l'université de Nice SOPHIA ANTIPOLIS et M. Michaël FATHOUKH responsable du site de Draguignan qui ont accueilli avec une bienveillante attention, notre demande relayée par M. Jacques MERLAN notre président d'honneur, en mettant à notre disposition ce remarquable outil de travail que représente nt les locaux dans lesquels nous sommes
- à M. Didier MAUGER notre intervenant,
- Et bien sûr à Noël DUBAU, souvent invisible mais d'une efficacité redoutable, le concepteur et l'animateur de notre site internet sur lequel vous retrouverez les moments forts de cette journée,

Vive 2017, et Vive les PEP.